
しらかば町地区
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1 【しらかば3丁目および4丁目内のU字溝（側溝）のある
生活道路の改善について】
　しらかば西町内会

　市の計画ではあと何年で終わるのでしょうか？早めて
もらいたい。途中で中止や改善計画が頓挫しないようお
願いします。この件以外にも、町内では道路の舗装に
関する要望がありますが、優先順をつけず同時に扱っ
ていただきたい。

　Ｕ型側溝のある生活道路につきましては、順次改修
工事を進めており、今年度は、しらかば３丁目７条線や
しらかば３丁目２条線など約２９０ｍの改修を進めており
ます。
　今後も、現地調査を行い町内会のご意見も伺いなが
ら継続的に改修を進めてまいりたいと考えており、少し
でもご希望にお応えできるよう取り組んでまいります。
　それまでの間は、通行に支障がないよう適宜補修等を
行ってまいります。

B 都市建設部
　維持課

2 【しらかば3丁目の遊歩道（15番24番地）の舗装につい
て】
　しらかば西町内会

　今年度または次年度に、できるだけ早く舗装してくだ
さい。舗装と同時にほかの遊歩道と同様に道路に名称
をつけてほしい。

　遊歩道（しらかば7号自歩道）の整備につきましては、
現地調査を行い整備手法を検討してまいります。
　それまでの間は、通行に支障がないよう適宜補修等を
行ってまいります。

B 都市建設部
　維持課
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3 【しらかば総合福祉会館⇔糸井環状線通り間の舗装改
修工事について（しらかば町4丁目14～21と26～22の
間の道路舗装について）】
　しらかば西町内会

　この道路について、上下水道及びガス工事等の後の
地盤沈下が激しく、道路の凸凹がひどいため、走行す
る車両が難儀しています。中央部分を走行する車両も
多く、交通事故も心配しています。又、中央部分が高
く、車の出入り口である道路端が低くなりすぎているた
め、車を出入れする時、車の先端部分を中央付近の地
面に擦り気味になる。雨が降ると道路端の車出入り口の
ほうが排水溝より低いため、排水溝に水が流れず、少量
の雨でも絶えず水たまりが出来る。何とかしてほしい。

　御要望個所につきましては、要望番号1番と同様に、
今後も、現地調査を行い町内会のご意見も伺いながら
改修を進めてまいりたいと考えており、少しでもご希望
にお応えできるよう取り組んでまいります。
　それまでの間は、通行に支障がないよう適宜補修等を
行ってまいります。

B 都市建設部
　維持課

4 【しらかば町5丁目の糸井公園内にドッグランを作ること
は出来ないか？】
　しらかば西町内会

　しらかば町、日新町等は宅地分譲から数十年が経過
し、高齢者が増えている。犬を飼っている高齢者も多
く、公園の一部にドッグラン（草地）があると、飼い主と犬
が緑の中をのびのびと安心して楽しむことが出来る。
広々としていて、開放的な公園内を散歩することによっ
て、心身ともに健康で過ごすことが出来るのではない
か？若い人は車を運転するので市内等にあるドッグラ
ンまで行くことが出来るが、高齢者は無理なので、作れ
たらいいと思う。今ある草地をそのまま利用し、囲いをす
ることで可能と思う。

　現在、市内には市が管理するドッグランが1か所、民
間事業者が運営するドッグランが既に４か所（無料2か
所、有料2か所）あり、新たなドッグランの設置について
は、民間事業への影響等も考慮する必要があるものと
考えます。また、犬については、飼っている方、飼って
いない方、好きな方もいれば、嫌いな方、苦手な方もい
らっしゃいます。こうしたことから、既存の公園内へのドッ
グランの設置については、公園周辺にお住まいの地域
住民の皆様、日常的に公園を利用している皆様への臭
いや鳴き声等による影響や意向、公平性等を踏まえ、
慎重に検討しなければならないものと考えております。
加えて、ドッグランは、日常的な管理が必要な施設であ
り、施設管理者を配置する必要が生じるなど、設置後の
運営・管理についても課題があるものと考えておりま
す。

C 環境衛生部
　環境生活課
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